

Peusaka Mahasiswa Ilmu Komunikasi di Ujong Batee



Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Universitas Malikussaleh, Kamaruddin Hasan MSi, mempeuseijuek mahasiswa angkatan 2020 di Kuala Ujong Batee, Lhokseumawe, Sabtu (20/3/2021). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Prodi Ilmu komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan inagurasi dalam bentuk Peusaka IV (Peusapat Mahasiswa Ilmu Komunikasi) angkatan 2020 Di Ujong Batee, Lhokseumawe, Sabtu (20/3/2021).

Ketua Himpunan Mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi, Rizaldi Taufan Harahap, mengatakan kegiatan itu diikuti oleh 68 mahasiswa baru dari angkatan 2020. Kegiatan tersebut merupakan yang keempat kalinya digelar. Sebelumnya, kegiatan untuk mahasiswa baru tersebut digelar di Takengon, Aceh Tengah, dan Wihni Kulus, Kabupaten Bener Meriah.

Menurut Rizaldi, kegiatan yang mengusung tema *Get Solidarity with Chemistry* dibuka dengan perkenalan pengurus Himpunan, dilanjutkan dengan peusijuek (tepungtawari) mahasiswa baru oleh Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Malikussaleh, Kamaruddin Hasan MSi.

"Peusaka keempat ini kita lakukan dengan konsep *family gathering day* dengan tetap menerapkan protokol kesehatan. Saya berterima kasih kepada panita yang telah bersusah payah menggelar kegiatan ini. Terima kasih juga kepada peserta yang telah mengikuti kegiatan ini," tutur Rizaldi.

Rizaldi berharap, setelah kegiatan tersebut, mahasiswa angkatan 2020 memiliki kekompakan dan bisa menjaga etika dengan salam, sapa, dan senyum. "Senyuman itu, walaupun hal yang biasa tapi sangat besar dampak kepada orang sekitar," katanya.

Ketua Prodi Ilmu Komunikasi, Kamaruddin Hasan, mengingatkan mahasiswa angkatan 2020 untuk menyesuaikan kuliah tatap muka dengan menerapkan protokol kesehatan secara ketat, sebab mahasiswa yang berada dalam semester kedua dan keempat di Universitas Malikussaleh mengikuti perkuliahan secara tatap muka.

Sementara Maulina selaku ketua panita mengatakan peserta yang mengikuti kegiatan ini adalah orang istimewa, karena tidak semua orang dapat ilmu dan rasa kekeluargaan yang ada saat kegiatan berlangsung.

"Kita harus menjaga kekompakan seperti ini selamanya," ujar Maulina dalam kegiatan yang turut dihadiri dosen Prodi Ilmu Komunikasi antara lain Harinawati MA dan Muchlis MSos. **[ayi]**

Tanggal: 21 March 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),